

Domaine Nicolas Perrault Maranges 1er Cru "Le Clos des Loyères" rouge 2017



Prix du produit :

174,00 €

caractéristiques du produit :

Région: BOURGOGNE

Vigneron(ne): Nicolas PERRAULT

Millésime: 2018

Appellation: Maranges 1er Cru

Couleur: rouge

Catégorie de prix unitaire: 21-30 €

Format: 75cl

Mode de culture: agriculture raisonnée

Cuvée: Le Clos des Loyères

Wine Advocate (Parker): 92/100

Cépage dominant: pinot noir

Alcool (%/vol.): 13

Description brève du produit :

92/100 Kelley/Parker. Un Maranges 1er cru qui nous a fait craquer. La finesse et la subtilité du pinot noir fin alliés à la structure du 1er Cru "Le Clos des Loyères". Un vin très complet dont l'équilibre s'affinera pendant les 10 prochaines années !

Description du produit :

PRÉSENTATION DU DOMAINE NICOLAS PERRAULT + TOUTES SES AUTRES CUVEES EN STOCK

Commentaires sur ce

Domaine Nicolas Perrault Maranges 1er Cru "Les Loyères" rouge 2017

Robert Parker's Wine Advocate (William Kelley, juin 2019) : 92/100. *Aromas of smoky cassis, blackberries and dark chocolate introduce the 2017 Maranges 1er Cru Le Clos des Loyères, a medium to full-bodied, fleshy and textural wine with an expansive, gourmand attack, a rich mid-palate that's framed by powdery tannins and a lingering finish. This is the site that Perrault identifies as potentially the most stereotypically Maranges, yet there's no rusticity here. Drink date 2020-2035.*

Fiche Technique rédigée par le domaine :

Cépage : 100% pinot noir

Vigne et sols : vigne de 48 ans situé sur des sols calcaires à mi-coteau, ce qui donne naissance à des vins avec une grosse personnalité tout en restant assez subtils.

Vinification : Il est vinifié à 100 % de vendanges entières.

Elevage : 18 mois en fûts de chêne, puis 3 mois en cuve pour harmonisation finale.